

Bio-Apfelsaft aus dem Pfarrgarten



„Es wäre doch schade, die Äpfel im Pfarrgarten einfach fallen und liegen zu lassen“, dachten sich Mitglieder des Baufördervereins. Also machten sie sich daran, diese zu ernten und zu Apfelsaft zu verarbeiten. Das Ergebnis: 220 Liter Saft aus unbehandelten Äpfeln, eingekocht und abgefüllt in 5-Liter-Kartons.

Dieses wollen wir nun für 9,50 Euro verkaufen und den Erlös dem Bauförderverein Kirche St. Peter und Paul zukommen lassen.

Bestellungen nimmt der Vorsitzende telefonisch – 739165 – oder per Mail – hans.steurer@web.de – entgegen.

Wem es nicht zu beschwerlich ist, kann auch am Sonntag nach dem Erntedankgottesdienst Apfelsaft erwerben und mit nach Hause nehmen.



Für den Bauförderverein Kirche
Hans Steurer, Vorsitzender